
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA EM VINTE E 1 

SETE DE SETEMBRO DE  DOIS MIL. 2 

 3 

 4 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil, na sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a 6 

presidência do prof. Fernando Menezes que iniciou a reunião  com o 1º item da 7 

pauta que era a leitura da ata da reunião anterior. Em seguida o Conselho 8 

aprovou a ata mediante algumas modificações. Logo após, passou para o 2º 9 

item da pauta que trata de referendar a Resolução nº 002/2000-GR, que altera a 10 

redação do Art. 2º e acrescenta o Art. 2º-A à Resolução nº 005/99-Cuni, cuja 11 

relatora seria a Profa. Giane Maria Porto Aguiar, porém, esteve ausente à 12 

reunião e o prof. Fernando Menezes  relatou o item citado. Após a explanação e 13 

alguns esclarecimentos o Conselho aprovou o item referido. Tendo em vista a 14 

Resolução nº 003/00-GR, que altera o caput dos Arts. 1º e 5º da Resolução nº 15 

019/96, que dispõe sobre a escolha dos representante docentes nos Conselhos 16 

Superiores da UFRR  e dá outras providências, o Presidente solicitou que esta 17 

Resolução, que foi aprovada ad referendum, fosse incluída na pauta, sendo que 18 

tratava do mesmo objeto da Resolução anterior. O Conselho aceitou e após o 19 

término da discussão, o Presidente propôs que se votasse. Depois da aprovação 20 

da Resolução citada passou-se  ao  3º item que era sobre o Convênio de 21 

Cooperação Técnica que entre si celebraram a Fundação Universidade do 22 

Amazonas e a Universidade Federal de Roraima,  o qual o relator foi o 23 

Conselheiro Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso que falou da abrangência 24 

do Convênio, das atividades específicas que poderão ser firmada através de 25 

termos aditivos, bem como, a realização de projetos de extensão e graduação, 26 

em seguida o Presidente solicitou que se fizesse a votação e o Conselho 27 

aprovou, passando para o 4º item  que era sobre a alteração do quadro 28 

demonstrativo de despesas do orçamento 2000, cujo relator foi o Conselheiro 29 

Prof. Dirceu Medeiros, o qual expôs a proposta de alocação de recursos, depois 30 

foi colocado em votação e foi aprovado sem restrições. Dando continuidade o 31 

Presidente prof. Fernando Menezes solicitou que o Conselheiro também Pró-32 

Reitor de Planejamento e Desenvolvimento Institucional Prof. Cláudio 33 

Manguinho fizesse a exposição dos projetos de obras e paisagismo do Campus 34 

do Paricarana que engloba a reforma da biblioteca e construção de anfiteatro, 35 

salas de vídeo conferência e auditório. Em seguida o Conselheiro Prof. Carlos 36 

Alberto expôs a intenção de lançar uma campanha de limpeza das salas de aula, 37 

bem como, a economicidade de energia. O Presidente Prof. Fernando Menezes 38 

argumentou que já existe uma idéia para esse tipo de campanha chamada Sala 39 

nota 10 ,  cuja premiação beneficiará o curso que melhor preservar a sala. Por 40 

fim, o Conselheiro Sr. Franciso de Paula Brito justificou a ausência da 41 

Conselheira Profa. Francilene Rodrigues e que como suplente, deveria ser o 42 

relator do item que lhe cabia na reunião anterior, mas, que por motivo de 43 

doença não pode estar presente. Nada mais foi tratado, eu Rutineia de Oliveira 44 

Carvalho, lavrei a presente ata que vai por todos assinada. 45 



Prof. Fernando Menezes da Silva         46 

Prof. Regynaldo Arruda Sampaio         47 

Prof. Cláudio Marcelo Manguinho         48 

Prof. Dirceu Medeiros de Morais         49 

Profa. Nádia Magalhães S. Freitas         50 

Prof. Carlos Alberto S. Cardoso         51 

Prof. João Bosco P. Duarte          52 

Prof. Carlos Eduardo Freitas (suplente)       53 

Sra. Maria Auxiliadora Ferreira         54 

Profa. Dalma Eneide O. Freitas (suplente)        55 

Profa.Yolanda Honorato de Souza (suplente)       56 

Sr. Francisco de Paula Brito (suplente)       57 


